

## Frampton poursuit son combat pour avoir accès au réseau cellulaire



Image d'illustration de Deposit photos

**Par Alain Faucher**

La municipalité de Frampton poursuit sa lutte pour avoir accès au réseau cellulaire.

La manque de couverture a provoqué environ 700 plaintes de citoyens au CRTC. Différentes actions ont été posées pour mettre de la pression sur le gouvernement et sur les entreprises qui distribuent le signal cellulaire dans la municipalité.

Le conseil municipal a invité les citoyens à porter plainte auprès du CRTC et des discussions ont eu lieu avec le fournisseur local TELUS. Le maire de Frampton Jean Audet...[lien audio](#).

Une plainte formelle a été déposée par la municipalité au CRTC alors que le député de Beauce-Nord Luc Provençal appuie le conseil municipal.

<https://mabeauce.com/frampton-poursuit-son-combat-pour-avoir-acces-au-reseau-cellulaire/>